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Javaloyes: “Estaríamos encantados de 
hacer un Sport Business Symposium 
Internacional”





Tras la celebración del  el pasado mes de abril en
L’Hospitalet de Llobregat, llegó el momento de las valoraciones por parte de sus
organizadores. Para , la novena edición del evento resultó “muy
provechosa” y se mostró “muy contento con los diferentes ponentes, que han aportado un
valor y un contenido muy atractivos”.

Sport Business Symposium

Manel Valcarce



Javaloyes (izquierda) y Valcarce, organizadores del evento

Por su parte,  puso la mirada en la décima edición con una
perspectiva ambiciosa: “Cada vez que montamos un Sport Business Symposium nos
planteamos retos nuevos. Queremos dar un pasito más, crecer, y para eso necestiamos

Vicente Javaloyes



ese apoyo que nos han brindado las administraciones y empresas que han estado con
nosotros en esta edición de 2018”. Ese crecimiento vendría por la ampliación del radio de
acción. “Nosotros estaríamos encantados de dar un salto de calidad y hacer un Sport
Business Symposium internacional, que es la idea desde el principio. Pero para abrirlo a
participantes de otros países tendríamos que hablar con toda la gente implicada para ver
si apuesta por este proyecto”, apunta Javaloyes, que además de organizador de este
congreso es 

. 
vicepresidente de la Asociación Catalana de Gestores Deportivos 

(ACGEP)

: Link to Original article https://www.fagde.org/revista-fagde-no17/javaloyes-estariamos-
encantados-de-hacer-un-sport-business-symposium-internacional?elem=285406
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